

INTRODUCCIÓN

Este proyecto lo lanzamos un grupo de alumnos del IES Castella Vetula con la ilusión de cumplir un compromiso con la sociedad, creando una empresa, “Sanibus”, con el objetivo de poder ofrecer nuestra ayuda a las personas que no tengan un fácil acceso a centros de salud o que tengan problemas para desplazarse, ya sea porque no tienen personas cercanas para llevarlos o porque su movilidad es reducida.

Esta idea consiste en desplazarse por las diferentes localidades del norte de Burgos, en un autobús y atender sus necesidades sanitarias.

Nos gustaría que este proyecto en un futuro se hiciese viable y poder formar parte de él para poder observar como nuestros servicios consiguen mejorar la vida de nuestros usuarios.

